



Joseph LÉ, le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative, s'est retiré des Awards Afrik-Inform . Il a fait l'annonce sur sa page Facebook à travers une note d'information. Le Ministre Le était nommé dans la catégorie de « Meilleur membre du gouvernement ».

Le Ministre a dit se « **dissocier d'une opération qui s'assimile à une levée de fonds déguisée** ».

En réaction, le comité d'organisation a dit prendre acte de la décision du Ministre, rappelant surtout que les personnalités mises en compétition ont été notifiées de leur nomination par courrier contre décharge.

Lire le communiqué d'Arisde Bounah, Président du comité d'organisation des Awards Afrik-Inform



07-06
2021

STC

COMMUNIQUE

Le Comité d'organisation des Afrik-Inform Awards prend acte de la Note d'information N° 000011/NI/MINFOPRA/CAB datée du 07 juin 2021, à travers laquelle le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative Monsieur Joseph LE – nommé dans la catégorie Meilleur Chef de département ministériel – se dissocie formellement de l'événement, qu'il qualifie de « démarche douteuse » qui s'assimilerait selon lui à « une levée de fonds déguisée ».

Y faisant suite, il convient de porter à l'attention de l'opinion publique les faits ci-dessous.

Tout d'abord, les Afrik-Inform Awards sont rendus à leur deuxième édition, avec pour objectifs réaffirmés de célébrer les acteurs politiques et publiques qui se démarquent et participer à l'éveil citoyen. Le choix des nominés a suivi comme à l'accoutumée un processus transparent et indépendant avec la participation d'un **collège de nominateurs** constitué de Directeurs de publication, de membres du clergé, d'universitaires et d'acteurs de la société civile.

En outre, il y a lieu de souligner qu'entre avril et début mai 2021, tous les candidats ont été informés par voie de courrier physique avec accusé de réception de leur nomination dans le cadre de cette 2ème édition des Afrik-Inform Awards. Il est également à noter que le Comité d'organisation a dévoilé l'identité des différents nominés au cours d'une conférence de presse tenue le 27 avril 2021 au BEST WESTERN HOTEL à Douala et largement relayée par les médias tant nationaux qu'étrangers.

Enfin, relativement à la monétisation des votes, le Comité d'organisation des Afrik-Inform Awards a longuement communiqué auprès du public sur les raisons qui ont motivé ce choix, à savoir notamment la volonté d'éviter les votes fictifs et de s'assurer de l'intérêt certain des votants. Par ailleurs, la pratique de monétisation des votes dans le cadre d'événements similaires n'est pas l'apanage des Afrik-Inform Awards qui, du reste, ne sollicitent que le paiement de la modique somme de cent (100) francs CFA pour les résidents camerounais et d'un (01) euro à l'international. Nous avons encore en mémoire le célèbre concours de beauté MISS UNIVERS pour lequel plusieurs Camerounais ont été appelés à s'acquitter d'une somme plus importante pour pouvoir exercer leur droit de vote.

Nous invitons par ailleurs les personnes qui n'ont pas encore participé à se rendre sur notre site www.afrik-inform.com afin de voter librement parmi les candidats en lice dans chacune des catégories.-

Le Président du Comité d'organisation

Aristide Bonna
Directeur Général